

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Rechazar el intempestivo intento de cierre y desmantelamiento de la Unidad de Atención Integral Mercado Central de la Agencia Nacional de Seguridad Social ANSES que atiende a miles de vecinos en La Matanza, Provincia de Buenos Aires.

Diputada Nacional LUCIANA POTENZA

FUNDAMENTOS

El Gobierno de Milei continúa destruyendo el Estado argentino. A los miles de despidos y cierres de dependencias oficiales ya realizados en la Administración Pública Nacional, hoy quieren sumar la desarticulación de la oficina de ANSES en el Mercado Central, en La Matanza.

El 7 de octubre los trabajadores de esta Unidad de Atención Integral fueron notificados de la decisión y al siguiente día, mientras cumplían sus funciones, las autoridades avanzaron sin previo aviso al desmantelamiento total de la oficina.

La acción rápida y conjunta de los trabajadores y la organización Gremial SECASFPI ha impedido que se lleve adelante una decisión que no solo atenta contra las fuentes laborales de los trabajadores, sino también contra los derechos de miles y miles de matanceros que se atienden allí, resolviendo sus trámites relativos a la Asignación Universal por Hijo, Pensiones, jubilaciones, entre otros.

Esta oficina de la ANSES cuenta con más de diez trabajadores que atienden cien vecinos por día, a los setecientos trabajadores del edificio central y cuatro mil de las naves del Mercado Central.

Con esta decisión política, el gobierno de Milei continúa con su ataque a los trabajadores y a los sectores sociales para los que es fundamental la presencia del Estado.

Por estas razones expreso mi rechazo a esta decisión intempestiva, autoritaria y antipopular del Gobierno de Milei y solicito a mis pares acompañar el presente Proyecto de Resolución.

Diputada Nacional LUCIANA POTENZA